

Establecimientos educacionales públicos de Andacollo destacan con buenos resultados en prueba SIMCE

Los establecimientos administrados por el SLEP Puerto Cordillera lograron significativos avances en puntajes en las pruebas de Lenguaje y Matemáticas, tanto en 4° básicos y 2° medios.



Tras conocerse los resultados de la prueba SIMCE 2023, los establecimientos educacionales públicos de Andacollo y Coquimbo, sacaron cuentas alegres por los incrementos en los puntajes de las pruebas de Lenguaje y Matemáticas, tanto en 4° básicos y 2° medios. En promedio, el SLEP Puerto Cordillera logró 261 puntos en la prueba de Lenguaje aplicada a los 4° básicos (+2) y 249 (+7) en la prueba de Matemáticas. Por su parte, los 2° medios subieron 8 puntos (241) en la

prueba de Lenguaje y 7 puntos (245) en Matemáticas.

"Estamos muy contentos por los buenos resultados que han obtenido nuestras escuelas, colegios y liceos tanto de Coquimbo como Andacollo. Nosotros como Educación Pública creemos en las potencialidades, talentos y capacidades de las y los estudiantes, así como también dan cuenta del trabajo realizado por asesorías, redes y gestión de programas, labor que va de la mano del profesionalismo de

docentes y asistentes de la educación, y que ha permitido mejorar la asistencia y disminuir considerablemente las brechas de inasistencia crónica, que da cuenta que los procesos de aprendizaje están teniendo resultados positivos", expresó la directora ejecutiva(s) de SLEP Puerto Cordillera, Carolina Saavedra González.

Los mejores rendimientos en la prueba de Lenguaje en 2° medio fueron anotados por el Colegio de Artes Claudio Arrau, con 269 puntos (+13), seguido del Li-

ceo Bicentenario INSUCO con 257 puntos (+16) y el Liceo Bicentenario IAC Estado de Israel con 251 puntos (+11). Mención también al Liceo Industrial José Tomás de Urmeneta, que subió 27 puntos (228) con respecto al año 2022.

En la prueba de Matemáticas, también en 2° medio, los mejores puntajes fueron obtenidos por el Liceo Bicentenario IAC Estado de Israel con 283 puntos (+34), el Liceo Bicentenario INSUCO con 269 puntos (+9) y el Colegio de Artes Claudio Arrau con 258 puntos (+14).

En tanto, los resultados de Lenguaje en 4° básicos destaca la Escuela Lucila Godoy Alcayaga con 317 puntos (+15), la Escuela República de Grecia con 302 puntos (+33) y el Colegio de Artes Claudio Arrau con 288 puntos (+6), destacando igualmente la Escuela Las Cardas que aumentó 70 puntos (296). Mientras que, en la prueba de Matemáticas, la Escuela Lucila Godoy Alcayaga también anota buenos números con 290 puntos (+33), seguido del Colegio de Artes Claudio Arrau con 289 puntos (+28) y la Escuela República de Grecia con 283 puntos (+30). Mención para el Colegio Santa Cecilia que subió 50 puntos (269) con respecto al año 2022.